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dadurch wird auch der geltungsbereich bei kleineren transportunternehmen sichtbar. if a family member with the same

place of residence already has a regular ga travelcard, the ga travelcard for partners provides a cheaper option for you. ga-

bestellschein ( pdf, 960 kb). ga- geltungsbereich. ga- geltungsbereich ( pdf, 5, 6 mb) link öffnet in neuem fenster. dieses

dokument ist nicht barrierefrei. vom schweizer festnetz) 24 stunden für sie da. exactly where you can travel for free with

your ga travelcard and where you have to pay a surcharge is determined by the ga. tip: zoom in on the map until you reach

the desired size. women over 64 and men over 65 can beneBt from the discounted ga travelcard for seniors. ga- plus familia

jugend. mit den preiswerten ga- plus- kombinationen proBtiert ihre ganze familie. cc german- english dictionary: translation

for geltungsbereich. karte geltungsbereiche ga, halbtax, spartageskarte. day trip to jungfrau region. but there are some

exceptions. as a general principle, it’ s true that the ga travelcard enables you to hop on and off public transport with ease.

scope of normative provisions law. the ga travelcard area of validity: where your ga travelcard is valid. using our new online

area of validity map, you can easily and conveniently Bnd out where your ga travelcard, half fare travelcard, night ga ga

geltungsbereich pdf travelcard or other travelcards and tickets are valid. mit dem handy billette kaufen, fahrpläne abrufen

oder den sms- alarm abonnieren: sbb. ansonsten müsste dies direkt und überall direkt in den fahrplanfeldern angezeigt

werden - wie bisher auf dieser pdf- karte: - - fahrt zum halben preis mit halbtax oder freie fahrt mit ga — mit einer

ausgezogenen farbigen linie gem. übersichtskarte ga- geltungsbereich ( pdf, 5, 6 mb) link öffnet in neuem fenster. wenn sie

ihr basis- ga ( ga erwachsene, ga jugend, ga seniorin, ga senior, ga reisende mit einer behinderung) über sbb

geschäftskunden gekauft haben, können sie folgende zusätzlichen abos bestellen: ga- plus duo. im ga- geltungsbereich ist

festgelegt, in welchen zügen, s- bahnen, trams. die “ interaktive karte” ist leider von äusserst beschränktem wert, denn es

fehlt einerseits die auHistung aller transportunternehmen ( und damit möglicher einschränkungen im geltungsbereich) und

andererseits, funktioniert sie ofHine nicht, und ist auf dem handy auch super unpraktisch. geltungsbereich { m} eines

bebauungsplans. then the ga travelcard for adults is the ideal option for you. sie sind 25 jahre alt und reisen geschäftlich

häuBg durch die schweiz? this also makes the area of validity for smaller transport companies visible. auf der neuen online-

geltungsbereichskarte können sie einfach und bequem herausBnden, wo ihr ga, ihr halbtax, das ga night und weitere

fahrausweise gültig sind. ga- plus familia kind. das ga 25- jährige 1. in addition ga geltungsbereich pdf to the areas of validity

for the ga travelcard and the half fare travelcard, the map now also shows you the areas of validity for other tickets such as

the saver day pass. [ area designated by a binding land- use plan] geltungsbereich { m} von tarifnormen. mit dem ga

proBtieren sie von diversen zusatzangeboten: zum beispiel von 15 prozent rabatt für reisen ins ausland und von 15 prozent

rabatt auf automieten bei europcar. mit ihrem ga oder halbtax erhalten sie 15 prozent ermässigung, wenn sie von der
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schweiz nach deutschland oder österreich reisen. if several family members are already. tipp: zoomen sie die interaktive

karte auf die gewünschte grösse. geltungsbereich ga ( pdf, 5, 6 mb) link öffnet in neuem fenster. cost full price : chf 123/

adult from lucerne. wo sie mit ihrem ga gratis fahren und wo sie einen aufpreis zahlen müssen, ist im ga- geltungsbereich

festgelegt. territory covered by a preservation statute. auf untenstehender karte ist ersichtlich, auf welchen strecken

generalabonnement, halbtax, spartageskarten etc. click on the desired route. a fantastic use of the saver day pass would be

a day trip from zurich or lucerne to the jungfrau region. fotorichtlinien ( pdf, 213 kb) link öffnet in neuem fenster. wo Bnde

ich den ga geltungsbereich als pdf? the train ride to interlaken is almost as impressive as the jungfrau region itself, passing

many beautiful lakes and mountains. weitere aktionen auf dieser seite. ab kommt das « ga light» – das musst du dazu wissen

mit dem fahrplanwechsel wird ein neues abo auf den markt gebracht. - - fahrt zum halben preis mit ga, halbtax — mit einer

punktierten farbigen linie gem. geltungsbereich { m} einer erhaltungssatzung. klasse ist das beste abo für sie. an wen es sich

richtet und was es kann – in 5 punkten. applicability in time.
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